

オリエントナノ便り

お客様各位

拝啓 頃春の候、貴社ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年の始まりに「なないろ畑」と言う農薬、化学肥料を使わない有機栽培の農業生産法人と契約し、毎週火曜日にとても美味しい野菜達が届くようになりました。

「なないろ畑」は会員がみんなで力を合わせて農場を創り、運営していく本物の有機農業を目指した団体です。

お蔭さまで我が家の食卓は野菜に溢れ、鍋やトン汁も頻繁に作っています。

野菜の味そのものが勝負のメニューです。

私の世代は小さな頃に食べた野菜の味を覚えています。でもある時から口にする野菜の味がまるで変わってしまいました。

ロックフェラー財団の主導で「緑の革命」と称し1940～1960年代にかけて高収量品種の導入や化学肥料の大量投入などにより穀物の大量増産を達成した頃から始まったように思います。

知らないうちに世界では様々な事が決まり、経済的弱者に多くのしわ寄せが行く仕組みが作られているようです。

昨年のオリエントナノ便りにアンナ・ハーレントの「考え続ける事で強くなれる」と言う言葉を引用させて頂きましたが、今年に入り感じた事は「真実を知ることで強くなれる」と言う事です。

絶望では無く希望へ向かって歩いて行く一年にしようと思います。

今年も皆様と共に歩める幸せに感謝致します。

どうぞ本年も株式会社オリエントナノを宜しくお願い申し上げます。

敬具

平成 27 年 1 月 31 日

代表取締役 花輪麻美

